

【議会報告会 報告書】（地区：自由が丘） 担当：3班

- ・開催日時：平成29年5月28日（日） 午後7時～午後9時
- ・場所：自由が丘老人憩いの家 ・参加者数：19人（男19人・女0人）
- ・担当議員名：鱧谷 陽子（司会担当）、文野 慎治（挨拶担当）
矢野 正憲（班代表、報告担当）、阪口 均（報告書作成担当）

～質疑応答・意見交換における主な発言～

（質問） “議会だより”の文中で場所を特定する言葉があるが、地図を示してもらわないとわかりにくい。例：大宮4号線・貝塚青少年野外広場等。

（回答） 地図を用意するか詳しく説明する。

（質問） 議会報告会の質問を事前に受け付けてはどうか？

（回答） 検討する。

（質問） ・“吉川友梨ちゃん”事件をどう思っているか？熊取町広報に一度も掲載されたことがないのは何故？

- ・一般質問で質問しないのか？
- ・最近看板がなくなったのは？

（回答） ・かなり年数が経った事件とはいえ、痛ましい事件であり二度とあってはならないこと
と思っている。広報については確認し、町から直接質問者に回答する。

- ・一般質問に至らないまでもいつも議員の気持ちの中にある。
- ・文字だけの看板が残っている。年数の経過とともに変化したと思われる。

（質問） 町の補助金を利用して活動している団体の決算報告はきちっとチェックできているのか？適正に利用されているのか？閲覧できるのか？

（回答） 確認する。

（質問） 一時期、自由が丘の小学生の数が減少し、今は回復してきている。町の移住定住政策が功を奏したこともあるが、熊取町の特徴である“教育の町熊取”をもっと打ち出して人口の流入を図ってはどうか？

（回答） “教育の町熊取”をアピールすることに関しては、町も議員も意識している。今後も続けていく。

（質問） 日本赤十字社が行っている共同募金について、募金金額にノルマがあるのか？

（回答） 目標金額は設定してあるが、あくまでも目標という理解である。

（質問） エアコン設置が完了した後、夏休みの短縮はあるのか？

（回答） まだ話に上がってきていない。

（質問） 人口が減少し、財政がひっ迫してくることは必然と考えるが議員はどう考えているのか？

（回答） 身の丈に合った体制が必要だと思っている。それと行財政改革や事業の広域化等できることはしっかりやる。そのうえで全国的な流れとして自治体合併等の話になったときは、住民の立場で十分に議論を重ねる必要がある。

（質問） ふるさと納税にもっと力を入れて増やせばどうか？

（回答） 行政としても努力をしている。議員も一般質問等でたびたび取り上げている。

(質問) ふるさと納税で入ってくる金額と出ていく金額はいくらぐらいか？

(回答) 平成 28 年度 入：約 3 億 9734 万円 出：約 1905 万円 経費：約 1 億 630 万円

(意見) ・談合問題の件で、損害賠償金を未納の業者に対してもっと回収強化を。

・損害賠償金が未納にもかかわらず、関係ある会社が熊取町の指名入札に参加しているのはどう考えてもおかしい。対処してもらいたい。

・実体のない準町内業者が増えている。実態調査をするなりしてもらいたい。

・最近ほとんどの工事が「最低制限価格でくじびき」になり、結果として業者が自社の特色も努力も出せない状態になっている。何とかならないものか。

(要望) ・過日、3自治会で避難訓練を行った。憩いの家を防災本部にするならば早く耐震工事をしてほしい。

・防犯カメラを設置した場所に、“カメラ作動中”の看板をつけてもらいたい。

(要望) 明るい話題を住民にもっと提供する。そのために議員は頑張ってもらいたい。